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1. INFORME 7ª CUMBRE MUNDIAL DE UNIVERSIDADES 
CONTRA EL HAMBRE: 

 

Participaron:   Presidenta Isamer Sáenz Solís,  Secretaría de Proyectos Andrés Sáenz E. 

Asunto: Informe 7ma Cumbre Mundial de Universidades Contra el Hambre, 

Catacamas, Olancho, Honduras. 

Fecha: 12 de marzo de 2012. 

Código: FEUNED – 201 - 2012. 

 
La 7ma Cumbre Mundial de Universidades Contra el Hambre se llevo a cabo los días 2, 3 y 
4 de marzo del presente año, en la Universidad Nacional de Agricultura, UNA, Catacamas, 
Olancho, Honduras, con el lema: Alimentar el futuro. Honduras un país en acción.  
 
La Universidad Nacional de Agricultura (UNA) es una institución pública de educación 
superior descentralizada del Estado, dedicada a formar profesionales en ciencias 
agropecuarias y afines, bajo el lema "Aprender Haciendo" y de acuerdo a la trilogía "Estudio, 
Trabajo y Disciplina." Sus instalaciones están localizadas en el Valle de Guayape, 6 
kilómetros al este de la ciudad de Catacamas, en el departamento de Olancho. 
 
La Universidad ofrece cinco carreras (Ingeniería Agronómica, Recursos Naturales y 
Ambiente, Tecnología Alimentaria, Medicina Veterinaria y Administración de Empresas 
Agropecuarias) a estudiantes de toda Honduras. La comunidad de estudiantes está formada 
por grupos históricamente menos favorecidos como pueblos indígenas y afrohondureños, 
hijos de campesinos y estudiantes de los 100 municipios con menor Índice de Desarrollo 
Humano. La meta principal de la Universidad es graduar profesionales con buenos valores y 
principios, capaces de responder en tiempo y con soluciones efectivas a los problemas y 
desafíos de la agricultura. 
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La UNA es la institución pública de educación superior con el mayor número de estudiantes 
en sistema de internado en Centro América. En otras palabras, el esfuerzo que realiza la 
UNA es un proyecto social de educación de gran escala en Centro América. El mismo 
compromiso aplica en la lucha contra la inseguridad alimentaria, el hambre y la pobreza. Los 
esfuerzos y contribuciones de la UNA para resolver estos problemas son reconocidos en 
Honduras y Centro América. 
 
A continuación, una descripción de las plenarias y los paneles realizados durante la Cumbre: 
 
PANEL 4: Estudiantes en Acción 
 
Uno de los aspectos más importantes de las actividades estudiantiles enfocadas en el tema 
del hambre y la pobreza y como pueden contribuir significativamente a crear conciencia y 
sensibilidad sobre la problemática. Se discute el alcance que puedan tener los estudiantes 
en su accionar sobre la Seguridad Alimentaria y Nutricional, SAN. Se plantea la consulta de 
cómo pueden los estudiantes contribuir de manera más efectiva a la lucha contra el hambre 
y la pobreza. El tema es tratado desde las perspectivas de estudiantes de diferentes 
universidades y países. 
 
En este panel participé en representación de la 
UNED y de la FEUNED como conferencista, 
donde se expusieron las diferentes actividades 
que realizan la UNED y los estudiantes en la 
contribución y accionar sobre la Seguridad 
Alimentaria  y Nutricional.  
 
Considero de gran importancia la presencia en 
esta Cumbre, principalmente por la conferencia 
realizada, donde Universidades de todo el 
mundo lograron conocer un poco el accionar de 
los estudiantes de la UNED en este campo y las oportunidades que brinda la universidad a 
las diferentes comunidades de nuestro país. La presentación se dirigió en dos enfoque, el 
Institucional y el Estudiantil, abarcando aspectos desde la Política de creación de la UNED, 
así como los proyectos que elaboran las Escuelas, principalmente, la Escuela de Ciencias 
Exactas y Naturales, ECEN; un enfoque profundo de los Proyectos CRI, la investigación, la 
extensión, implementación de estudiantes en las diferentes actividades de la universidad y la 
creación de la Cátedra José Calvo Fajardo, comentado la importancia de la misma, su 
contribución a los problemas de Seguridad Alimentaria, el estudio de las causas y como 
objetivo, la sensibilización de los nuevos profesionales en la búsqueda de soluciones para 
aminorar las consecuencias que puede provocar la inseguridad alimentaria 
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La presentación de la conferencia fue lo que se esperaba, destaco los puntos más 
importantes y los que se esperaban. Adjunto la presentación realizada, destacando que 
durante la misma, cada punto fue ampliado, profundizando mejor los temas presentados, así 
como mencionar que fue en una presentación en Power Point y no en otro programa ya que 
así lo solicitaba el coordinador de la Cumbre.  
 
Pueden analizar el archivo en Presentación Power Point:   
https://docs.google.com/presentation/d/1kn-_JdiuWsP1BvVmSaekDRNVsFCyAMbUHBtPWe53zxA/edit 

 
Leer el Informe completo elaborado por Isamer Sáenz, Presidenta de la FEUNED en: 
https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlVTI1NlJmcVo1Ykk  
 
Leer el Informe completo elaborado por Andrés Sáenz, Secretaría de Proyectos de la 
FEUNED en:  https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlSGs3RUQxcVlzMnc  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://docs.google.com/presentation/d/1kn-_JdiuWsP1BvVmSaekDRNVsFCyAMbUHBtPWe53zxA/edit
https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlVTI1NlJmcVo1Ykk
https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlSGs3RUQxcVlzMnc
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2. INFORME DE GIRA A LOS CEU PAVÓN – UPALA Y 
SAN CARLOS,  CON EL CONSEJO UNIVERSITARIO  
Y  CONSEJO DE RECTORÍA:  

 

De:  Isamer Sáenz, Presidenta FEUNED 

  Carolina Esquivel, Secretaria de Actas, FEUNED. 

 

 
Reciban un cordial saludo. 
 
El presente informe detalla la gira realizada los días 23 y 24 de marzo del presente año, la 
cual fue realizada por los miembros del Consejo Universitario y del Consejo de Rectoría 
(CONRE), por lo mismo mí participación y la de la Secretaria de Actas de FEUNED, ya que 
Carolina Esquivel es la Representante Estudiantil ante el CONRE.  
 
La participación en esta gira fue del conocimiento de cada uno de ustedes mediante un 
correo electrónico que les envié el día miércoles 21 de marzo, ya que antes no tuvimos 
reunión de Junta Directiva, sin embargo, la misma fue reiterada en la reunión de Junta 
anterior, donde quedo en actas.  
 
El propósito de la gira fue la participación en la inauguración del Centro Universitario de 
Pavón que se realizaría el 24 de marzo, además en el Consejo Universitario se decidió salir 
temprano el viernes 23 y visitar otros Centros Universitarios. 
 
Procedemos a presentar la agenda respectiva al día 23 de marzo: 
 
Salimos de la Sede Central de la UNED, en Mercedes de Montes de Oca a la 1:30 p.m., 
utilizando el transporte de la UNED. En horas de la tarde del 23, visitamos el Ce. U. de San 
Carlos, donde compartimos con algunos funcionarios del Ce. U. y con el administrador, 
además de 2 estudiantes miembros de la Asociación de Estudiantes, la cual la Junta es 
nueva y nos pudimos conocer y compartir algunas palabras, momento que consideramos 
muy importante y provechoso. Dejamos algunos volantes sobre el Encuentro de Estudiantes 
Universitarios que se realizara entre las 5 Federaciones el próximo 13 de abril en el Auditorio 
de Derecho de la UCR, para que los estudiantes de este Ce. U. cuenten con la información y 
puedan participar. 
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Salimos alrededor de las 6 de la tarde para los Chiles donde teníamos la reservación del 
Hotel, llegando alrededor de las 8:30 p.m. a 9:00 p.m. El día sábado 24 de marzo salimos a 
las 8:30 a.m. rumbo al nuevo Centro Universitario de Pavón. 
 
La agenda del día 24 de marzo, inauguración del Ce. U. de Pavón fue la siguiente: 

1. Bienvenida. 
2. Himno Nacional. 
3. Himno de la UNED. 
4. Bendición por parte del Fray Santiago Romero García, sacerdote de la comunidad. 
5. Palabras del Sr. José Acuña Castillo, Representante Estudiantil. 
6. Palabras del Sr. Euclides Gamboa Montenegro, quien donó el terreno para el Ce. U. 

de Pavón. 
7. Palabras del Sr. José Miguel Alfaro, miembro del Consejo Universitario. 
8. Presentación artística. 
9. Palabras del Sr. Álvaro Solano Lazo, Alcalde de la Municipalidad de los Chiles. 
10. Palabras del Sr, Luis Guillermo Carpio Malavasi, Rector de la UNED. 
11. Palabras del Sr. Alfio Piva Mesén, Vicepresidente de la Republica. 
12. Corte de cinta inaugural. 
13. Unción y recorrido por las instalaciones. 

 
Los discursos presentados este día se enfocaban en la importancia tan grande que significa 
para los Chiles y sus alrededores poder contar con un Centro Universitario de tanta calidad, 
del cual se espera que sea un elemento fundamental que contribuya al mejoramiento de las 
comunidades de los Chiles y alrededores, los cuales podrán contar con la los diferentes 
beneficios que se esperan y se darán con la construcción de este Ce. U. 
 
Conocimos algunos estudiantes de la UNED en Pavón, los cuales nos comentaban todas las 
situaciones que han tenido que pasar por no contar con un Centro Universitario y el beneficio 
que les traerá a todas las familias esta bella iniciativa. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CEU SAN CARLOS 
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El Sr. Luis Guillermo Carpio, Rector y Presidente del Consejo Universitario le correspondió 
un proceso importante de negociación para la aprobación de los recursos económicos. En el 
2010, manifestó ante el Consejo Universitario: “esto es parte fundamental de nuestra 
responsabilidad social, principalmente en zonas con condiciones socioeconómicas 
desfavorables. Reitero mi convicción de defender que la UNED como universidad pública no 
debe analizar costos en detrimento de las oportunidades y el desarrollo regional”. 
 
El proyecto fue posible gracias a La donación del 
terreno que recibió la UNED en el 2005, por parte del 
señor Euclides Gamboa y a la aprobación de la 
licitación pública para su construcción en el 2010, por 
el Consejo Universitario, donde se autorizaron 
seiscientos millones de colones para su 
infraestructura. 
 
Es importante destacar que la inversión de esta obra 
fue muy grande pero sin duda un esfuerzo importante 
tomando en cuenta la creación de la carretera 1856 
que lleva el nombre de Juan Rafael Mora, puente que 
se está construyendo de Nicaragua, lo cual aportará aun más al desarrollo de todos los 
vecinos de los Chiles.   
 

El discurso del Sr. Piva, Vicepresidente de la Republica, 
destaco “Es importante que piensen en cómo era Los 
Chiles hace 10 años, pero mejor aún, piensen en cómo 
será Los Chiles en los próximos 10 ó 20 años. Tenemos 
que ser un país solidario. Tenemos que seguir invirtiendo 
en educación, porque invertir en educación es invertir 
directamente en las personas. Ustedes tienen que soñar 
en este nuevo Los Chiles, en esta nueva zona que ya va a 
ser muy diferente. Aprovechemos y desarrollemos al Río 
San Juan, ¿cómo? Hay que prepararse en turismo, en arte 

culinario, en administración, en mercadeo. Pídanle a la Universidad que les ayude con lo que 
ustedes necesitan”, manifestó Alfio Piva, Vicepresidente de la República.  
 
Conversamos con algunos estudiantes y les hablamos de la FEUNED, fomentando la 
participación estudiantil y la importancia de nuestra presencia en los diferentes espacios de 
la UNED en los que participamos, aclarando dudas y ofreciendo información oportuna de 
nuestra organización estudiantil. 
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Felicitamos al Representante Estudiantil, José Acuña Castillo por su excelente discurso 
presentado, así como, al Sr. Euclides Gamboa, quien donó el terreno para la construcción de 
esta casa de enseñan. 
 
El Centro Universitario cuenta con 5 aulas, 2 aulas que 
se utilizarán como sala de videoconferencia, un 
laboratorio de ciencias, otro de cómputo, el módulo 
administrativo, biblioteca, parqueo y áreas verdes. La 
UNED está presente en esta zona desde el 1 de abril 
del 2005. 
 
 
Alrededor de las 2 de la tarde salmos hacia el Ce. U. 
de Upala donde nos reunimos como funcionarios del 
centro, con el administrador y 2 estudiantes, una de ellas miembro de la Asociación de 
Estudiantes, los demás compañeros de la Asociación no se pudieron presentar ya que ese 
día tenían laboratorio. En este Centro también colocamos la información sobre el Encuentro 
de  Estudiantes Universitarios que realizan las 4 Federaciones, además de, enviar estos 
mismos volantes al Ce. U. de Liberia, con la ayuda de la administradora de este Centro 
Lynette Camacho López, quien nos colaboro.  
 
La visita a los Centros Universitarios de San Carlos y de Upala permitió desarrollar un 
conversatorio donde se reflexiono sobre las acciones que se está realizando en cada una de 
estas comunidades y las necesidades que tienen los estudiantes y estos Centros. 
 
Cordialmente, 
Presidenta,  Isamer Sáenz. 
Secretaria de Actas, Carolina Esquivel. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CEU  PAVÓN CEU  UPALA 
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3. INFORME JUDUCA: 
 

Participaron:   Presidenta Isamer Sáenz Solís,  Tesorero José Daniel Calderón, Secretaría 

de Relaciones Internacionales Israel Alfaro Mora,  Secretaría de Deportes 

Dulce María Vega, Secretaría de Representantes Estudiantiles Héctor 

Rodríguez. 

Asunto: JUDUCA, realizado del 15 al 18 de Abril 2012. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Los Juegos Deportivos Universitarios centroamericanos IV edición, fueron realizados en la 
Universidad de San Carlos en Guatemala entre los días 16 al 21 de abril del 2012, bajo las 
disciplinas de ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol, futbol sala, karate do, natación, 
taekwondo,  tenis de mesa y voleibol, las cuales se desenvolvieron en un amplio escenario 
deportivo como la Federación de Ajedrez, el estadio Mateo flores, el parque Ecológico 
Cayalá, el gimnasio Teodoro Palacios Flores, el estadio Mateo Flores, el estadio Revolución, 
el estadio Los Arcos, el gimnasio Mayor-DIGEF, el polideportivo La Democracia, el domo 
Mega Paca, salón de usos múltiples parque La Democracia, piscina Vista Hermosa, 
Federación Tenis de Mesa y gimnasio 7 de Diciembre. 
 
Los IV Juegos Deportivos Universitarios Centroamericanos se realizaron en Ciudad 
Guatemala en la universidad de San Carlos, previo al acto inaugural el día 15 de abril a las 
6:00 pm. 
 

1. Pueden ver el informe completo de Isamer Sáenz, Presidenta FEUNED:  
https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlaHVTdVV5eHVRN00 
 

2. Pueden ver el informe completo de José Daniel, Tesorero en: 
https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlLVU5Wk5JWkpRSGM  

 

 

3. Pueden ver el informe completo de Israel Alfaro, Secretario de Relaciones 
Internacionales en:  
https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlTXhKa0YwVUhubE0  

 
 

4. Pueden ver el informe completo de Héctor Rodríguez, Secretario de Representantes 
Estudiantiles en:  
https://docs.google.com/open?id=1EVDqsofFN2280_CGX0lDrjM7ilQTayIk72ZQnC-6-
r732R7VVNoxmlfaXAeQ  
 

 

https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlaHVTdVV5eHVRN00
https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlLVU5Wk5JWkpRSGM
https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlTXhKa0YwVUhubE0
https://docs.google.com/open?id=1EVDqsofFN2280_CGX0lDrjM7ilQTayIk72ZQnC-6-r732R7VVNoxmlfaXAeQ
https://docs.google.com/open?id=1EVDqsofFN2280_CGX0lDrjM7ilQTayIk72ZQnC-6-r732R7VVNoxmlfaXAeQ
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4. INFORME GIRA A LOS CENTROS UNIVERSITARIOS 
CAÑAS – TILARÁN – LIBERIA 

 
 
De:  José Daniel Calderón, tesorero FEUNED.  
Asunto: Informe gira CAÑAS – TILARAN - LIBERIA 
Fecha: 02 de junio de 2012. 
__________________________________________________________________________ 
 
El día 2 de Junio del 2012 se salió a las 7 am de Sabanilla rumbo a cañas participar en la 
actividad del día del ambiente de 9 am a 5 pm, llegando a las      10: 30 am, participando de 
una visita al mariposario, su organización, el cual está a cargo del grupo ecológico Alas del 
Bosque Seco del Centro Universitario, también este grupo reitera el trabajo de abono 
orgánico, para las plantas de alimentación de las mariposas, junto con el proyecto de 
rotulación de árboles en el lote del CU. 
 
Estaba una exhibición de construcción de mascaras con productos reciclados, mural de gira 
a guandoca en el voluntariado de ayuda a las tortugas carey, puesto de artesanías de 
productos reciclables y exhibición de variedades de arboles, de la misma manera hubo un 
monologo alrededor de medio día. 
 
Alrededor de las 1: 30 pm se parte rumbo a Tilarán, se encontraban toda la junta directiva de 
la asociación de estudiantes y dos estudiantes, resaltan la importancia de mayor presencia 
de la FEUNED en los centros universitarios, se expuso que erala federación y cual era 
nuestra labor como federación. 
 
Los estudiantes reclaman que el Cu no da cursos de extensión, como LESCO y didáctica 
que tienen que ir hasta Puntarenas para poder llevar uno, se les  propone que utilicen el 
presupuesto de la asociación y organicen un curso con un profesional en la comunidad y se 
proyecten ya que una de las principales problemáticas es que los estudiantes no atienden a 
los llamados. 
 
En el CU de Liberia, no había estudiantes entonces se llama al actual presidente ya que el 
día anterior hubo junta y se estructuró la nueva junta, se resalta que están desubicados ya 
que Diego nunca les explicó nada, sobre planes presupuestarios ni de los procedimientos a 
seguir en la Federación, se hace acotación de hacer un convivio por regiones para compartir 
la experiencias y fortalecerse como estudiantes al igual que un acompañamiento, también 
esperan no se hagan lo que las junta anteriores .         
 
 
 



 

BOLETIN Nº 03-2012 
        
 

 
__________________________________________________________________________ 
 

SECRETARÍA DE CAPACITACIÓN 
PROMOCIÓN  Y  DIVULGACIÓN            asaboriom@uned.ac.cr 

5. INFORME GIRA AL CENTRO UNIVERSITARIO DE 
ACOSTA: 

 

De:  Carolina Esquivel, Representante Estudiantil ante el Consejo de Rectoría. 

Fecha: 29 de junio de 2012. 

 

 
Se me invita como miembro del Consejo de Rectoría, a la gira que se realizará a Acosta 
(adjunto correo electrónico de Marielos con la información). 
 
La gira tiene como objetivo la firma del Convenio entre COOPESANTOS, el INA, el IMAS y 
las Municipalidades de Aserrí y Acosta. 
 
Dicho convenio le va a facilitar a la UNED por un año instalaciones gratis para que la UNED 
continué funcionando en ese lugar, las instalaciones tiene por nombre: “Sede 
CEDERURAL/UNED-CARIGRES”, la misma está ubicada frente a la Clínica de la CCSS de 
San Ignacio de Acosta, esto permitirá que la UNED continué funcionando en esta zona.  
Los Alcaldes Municipales se encuentran muy agradecidos por el apoyo que han obtenido de 
parte de la UNED y de la apertura que se tiene con el ingreso de. 
 
Todo lo que se logró fue gracias a las Señoras Katya Calderón Herrera Vicerrectora 
Académica y Lizette Brenes Vicerrectora de Investigación, quienes realizaron giras e 
investigaciones para saber que tan factible era firmar un Convenio de este tipo en la Zona de 
Acosta, al ver el interés que presentaron las autoridades comunales se procede a realizar el 
Convenio para su posterior firma. Don Luis Guillermo Carpio se encuentra muy agradecido 
por el apoyo que se le da a la UNED e indica que sin dudas el más beneficiado va a ser el 
estudiante de Acosta, quienes van a poder finalizar sus estudios sin tener que desplazarse a 
otras zonas, además expresa que la UNED llegó para quedarse y que se van a realizar 
esfuerzos para poder aumentar la oferta académica y darle mayor apertura a los y las 
estudiantes.  
 
Este proyecto le da mucho apoyo a las personas de la zona, tanto adultos como personas 
jóvenes.  
 
Además se va a contar con el apoyo del Banco Nacional e igual se cuenta con el apoyo de la 
Diputada por el Partido Liberación Nacional, Annie Saborío Mora. 
 
Por motivos de que el Sacerdote no pudo llegar a la actividad no se realizó la bendición, ni la 
apertura oficial del local. 
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Lo primordial que se realizó fue la firma correspondiente del Convenio por parte de Luis 
Guillermo Carpio Malavasi y el Sr. Elías Calderón Monge Gerente General de 
COOPESANTOS R.L.  
 
 
La actividad finaliza a la una y treinta de la tarde. 
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6. INFORME CSUCA, REPÚBLICA DOMINICANA: 
 

De: Isamer Sáenz Solís, Presidenta FEUNED. 

 

Fecha: 22 y 23 de junio 2012. 

 

 
La XCVI  Sesión Ordinaria del Consejo Superior Universitario Centroamericano, CSUCA se 
realizó los días 22 y 23 de junio del presente año en la Universidad Autónoma de Santo 
Domingo, República Dominicana. 

 
1. Pueden ver el informe completo de Isamer Sáenz en:  

https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlQjQ3VmItSmRsY1k 
 
 

 
7. INFORME PARTICIPACIÓN EN EL ENCUENTRO DE 

MUJERES UNIVERSITARIAS: 
 

De: Carolina Esquivel, Secretaria de Actas FEUNED,  Ana Yancy Novoa Molina, 

Fiscal FEUNED y Ivannia González, Representante Estudiantil. 

 

Fecha: 4, 5, 6 y 7 de julio de 2012. 

 

 
El primer Encuentro de Mujeres Universitarias de Centroamérica y el Caribe, se realizó los 
días 4, 5, 6 y 7 de julio del presente año en la Universidad de Panamá. 
 

2. Pueden ver el informe completo de Carolina Esquivel en:  
https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlS3F0dUhSQVJXQTQ  
 

3. Pueden ver el informe completo de Ana Yancy Novoa en: 
https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlWmN3UDgwbFVVVWs  
 

https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlS3F0dUhSQVJXQTQ
https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlWmN3UDgwbFVVVWs
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8. Logros de la  Representación Estudiantil que realiza 
la Junta Directiva: 

 
Casa Presidencial albergó reunión entre estudiantes de la UNED y 

Mandataria Laura Chinchilla 
 

 
Temáticas se enfocaron en inserción laboral en 
el ámbito estatal, excelencia académica, 
financiamiento de la educación superior, 
convenios educativos y desventajas de los 
estudiantes que viven fuera del área 
metropolitana. 
Delegación solicitó a la presidenta que el 
Gobierno dé prioridad a estudiantes de 
universidades públicas para realizar prácticas 
profesionales o proyectos de graduación en 
entidades del Estado. 
 
Con preguntas puntuales y en medio de un diálogo cordial, los estudiantes de la Universidad 
Estatal a Distancia (UNED) llegaron a Casa Presidencial para discutir con la presidenta de la 
República, Laura Chinchilla, acerca de los problemas que se acentúan en la educación 
superior. Sus principales puntos radicaron en la inserción laboral en instituciones del Estado, 
convenios de cooperación, financiamiento público, acciones del Gobierno en función de la 
participación estudiantil y de la toma de decisiones en la agenda nacional.  
 
Leer nota completa http://web.uned.ac.cr/acontecer/index.php/a-diario/sociedad/1449-casa-
presidencial-albergo-reunion-entre-estudiantes-de-la-uned-y-mandataria-laura-chinchilla.html  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

http://web.uned.ac.cr/acontecer/index.php/a-diario/sociedad/1449-casa-presidencial-albergo-reunion-entre-estudiantes-de-la-uned-y-mandataria-laura-chinchilla.html
http://web.uned.ac.cr/acontecer/index.php/a-diario/sociedad/1449-casa-presidencial-albergo-reunion-entre-estudiantes-de-la-uned-y-mandataria-laura-chinchilla.html
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9. Invitados en Sesiones de Junta Directiva: 
 

a. PRESENTACIÓN BANCO MUNDIAL – CONSEJOS UNIVERSITARIOS – UNED, 

presentado por el Sr. Rector Luis Guillermo Malavassi, el 16 de febrero del 2012. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presentación la pueden leer en: 

https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlQzVUZmw4WU01UDQ 

 

https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlQzVUZmw4WU01UDQ
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b. VISITA, el 17 de febrero 2012: 

1. Miembros del CIEI 

2. Sócrates Salas, Representante Recursos Humanos evaluación de desempeño. 
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c. VISITA, el 24 de febrero del 2012: 

1. Miembros de DAES  

2. Francisco Durán, Director Dirección de Tecnología, Información y Comunicación 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El conversatorio sobre estas visitas las pueden leer en:  
https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlZHctZE1JVXRCY0U  
 

https://docs.google.com/open?id=0Bz5usATUBEKlZHctZE1JVXRCY0U
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d. Celebración del 35 Aniversario de la UNIVERSIDAD ESTATAL A DISTANCIA, 03 de 

marzo 2012,  AUDITORIO NACIONAL 
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e. Inauguración de la Celebración AUTONOMÍA UNIVERSITARIA, 12 de abril 2012. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

BOLETIN Nº 03-2012 
        
 

 
__________________________________________________________________________ 
 

SECRETARÍA DE CAPACITACIÓN 
PROMOCIÓN  Y  DIVULGACIÓN            asaboriom@uned.ac.cr 

f. VISITA de Miembros de DAES, el 30 de marzo 2012.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

g. Celebración Aniversario de la Dirección de Asuntos Estudiantiles, 03 de junio 2012. 
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Ponemos a su disposición nuestros correos electrónicos: 
 
i.ss10@hotmail.com  
cesquivel@uned.ac.cr 
federacion.uned@hotmail.com 
alejandrauned@gmail.com 
 
Teléfonos: 
 
2283-5470  /  2527-2292 
 

Primeros  
Formularios de Matrícula 

y 
Certificados 

mailto:i.ss10@hotmail.com
mailto:cesquivel@uned.ac.cr
mailto:federacion.uned@hotmail.com
mailto:alejandrauned@gmail.com

